
第１５回教育委員会定例会 
 
【日 時】平成２１年１２月２２日（火）午後１時３０分～３時４０分 
【場 所】役場大栄庁舎 第１会議室 
【出席者】吉田 助三郎委員長・斎尾 暁美委員・磯江 典子委員・岩垣教育長・杉川教育総務課長・

池田人権同和教育課長・田中生涯学習課長・岡本指導主事・阪本指導主事・幸田教育総務課

長補佐 
【議事日程】 
 １ 会議録署名委員の指名 
 ２ 行政報告 
    教育長 

・台湾大肚卿訪問 １１月２８日（土）～１２月１日（火） 
・１２月８日（火）新型インフルエンザの緊急チーム会議が開催された。 
・第１２回北栄町議会定例会が１２月１１日～１８日まで開催された。 
・北栄町教育行政評価委員会（第２回）を１２月２５日（金）に予定している。 

   教育総務課長 
・新型インフルエンザの学級閉鎖等があったが、授業日数については、現在の日数で確保できる

との報告があった。 
人権同和教育課 
・小地域懇談会が６３自治会終了した。１，４６２人の参加があった。 
（意見）北栄町部落解放文化祭のプログラムの中での意見発表ですが、名前と題名があればと思 
いますが。 

（回答）今後検討をさせていただきます。 
生涯学習課 
（意見）北条砂丘クロスカントリー大会の参加者が年々少なくなりましたがその原因は。 
（回答）最初は、無料でしたが、１，０００円から３，０００円に参加料が上がった。 
また、町内の参加者は２０％も満たない等、今後この大会自体も見直しを検討する時期となっ

ている。 
３ 議 事   

・議案第５３号 区域外就学について 
      原案のとおり承認された 

・議案第５４号 校区外就学について 
      原案のとおり承認された 

・議案第５５号 要保護・準要保護児童生徒の認定について 

   不認定 
４ 報 告  

・ 陳情の送付について 
 各学校から陳情が３件と冬季バスの陳情が１件の合計４件の陳情が議会に提出され、採択

されています。要望箇所については、議会の教育民生常任委員と各要望場所を確認して廻

りました。また、共通して陳情がありました３０人学級・学校司書等の配置等の継続につ

いては、今後も継続を検討しています。 

松神からの冬季バスの陳情については、すでに回答を通知しています。 



・第１２回北栄町議会定例会の一般質問について 
１２月１５日に一般質問があり、答弁をした。 

また、議会の全員協議会の中で、学校給食センターの統合について、北条学校給食センターの

工事概要を出させていただき、説明を行った。議員さんからの質問はなかった。幼保一元化施

設については、北条地区ばかり建設がある。幼稚園と保育所の差はあるのかという意見があっ

た。 

町民課としては、勉強する機会を提供したいと。中身についても、建物についても、来月の行

政報告会には、ある程度の概要を報告する。 

（委員意見）幼保の施設・・幼稚園がなかった大栄地区は、意識が薄い。将来の姿が見えないまま、

北条に施設をつくるのはいかがなものか。 

（教育長）その当時、就学前教育にと他町村も設置した経過があった。北条幼稚園も就学前教育に

燃えて設置した。が、欠点として１年しか教育できなかったが、生きるすべの感性はついたと

思っている。 

（委員意見）大栄地区としては、幼稚園の形を想像することも出来ない。大栄地区ならどういう形

のものが出来るのか。答えることが出来るのか。 

（教育長）幼稚園は、小学校入学を頭において、それを見据えての指導が入る。保育所は、保護を

するのが先行して、伸ばすのが遅れていると感じる。 
（委員意見）大栄地区は、どうするのかはっきりしていない。 

（教育長）幼保一元化施設が出来るまでは、３歳までは、保育所ですること。４歳５歳は幼稚園で

すること。今の保育所の中で示すことが必要。 

（委員長）大栄地区も構想だけはしていかないといけないと思われます。 

・平成２１年度 幼稚園・小・中学校同日公開参観日のまとめ 
アンケートの集計結果・意見、感想、課題、考察をまとめた。 

・平成２１年度全国学力・学習状況調査の結果について、町報掲載について協議がなされた。 
・計画訪問の総括について報告がなされた。 

 
 ５ その他 
    今後の主な行事予定について 

・元旦マラソン＆ウォーキング １月１日（金）９時３０分  

・成人式 １月３日（日）１０時 

・第４回北栄町公民館まつり 

＊ 作品展１月３０日（土）～２月７日（日） 

＊ ほくえいふれあい芸能発表会 ２月７日（日）午前９時～４時 

・北栄町卓球大会 １月１７日（日） 

 


